

La flotte de pêche mexicaine est de plus en plus stable et compte actuellement 74 693 bâtiments, dont 51 % sont de propriété privée. Le tableau suivant donne le nombre de bâtiments et le secteur dans lequel ils sont utilisés.

TABLEAU 7
BATEAUX DE PÊCHE
(nombre)

ANNÉE	TOTAL	PETITS BATEAUX	GROS BATEAUX		
			Crevette	Thon	Sardine
1985					
1986					
1987					
1988					
1989					
1990p					

p = chiffres provisoires

Source : Secretaria de Pesca

Sur les 74 693 bateaux de pêche qui sont actuellement en activité, 96 % sont de petits bateaux, la flotte des gros bateaux comptant 2 339 crevettiers, 63 % de ceux-ci croisant le long du littoral du Pacifique et 37 % dans le Golfe, 86 thoniers qui se trouvent principalement le long du littoral de la région Pacifique Nord, 115 bateaux pour la pêche à la sardine et aux anchoix, et 696 bateaux servant à pêcher les poissons à écailles. Sur l'ensemble des 71 406 petits bateaux, 51 % se trouvent dans la région du Pacifique, 45 % dans le Golfe et 4 % dans les États